

Letzter Teil der Arbeiten abgeschlossen

Sanierung | Neue Fliesen
und neuer Verputz für die
Aufbahrungshalle.

HÖFLEIN | Im Sommer dieses
Jahres wurde der Vorplatz der
Aufbahrungshalle saniert.
Grund dafür waren witterungs-
bedingte Schäden (Die NÖN be-
richtete.) Nach der Sanierung
wurden nun auch von der Firma
Terec die Fliesen und der Ver-
putz erneuert. Von der Firma
Steinberger wurde die Regen-
wasserableitung eingerichtet.
Gesamtkosten: 6.060 Euro.



VP-Bürgermeister Otto Auer in der
noch nicht ganz fertigen Hal-
le.

Foto: Kirchhauer